

Personel Polsek Cugenang Intensifkan Patroli Malam Demi Keamanan Warga

Cianjur - CIANJUR.GOBLOG.CO.ID

May 23, 2024 - 21:52



polres Cianjur polda jabar — Personel Polsek Cugenang kembali melakukan patroli malam dengan tujuan untuk menghindari gangguan Kamtibmas dan meningkatkan rasa aman warga. Kegiatan patroli malam ini dilaksanakan pada Kamis, 23 Mei 2024, di sejumlah titik strategis di wilayah hukum Polsek

Cugenang Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya pada jam-jam rawan. "Kami melakukan patroli malam secara rutin untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada seluruh warga di wilayah Polsek Cugenang," ujar Kapolsek.

Selama patroli malam, personel Polsek Cugenang melakukan pemantauan terhadap berbagai potensi gangguan keamanan, seperti tindak kriminalitas dan kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Mereka juga berinteraksi dengan warga sekitar untuk mendengarkan aspirasi dan memperoleh informasi terkini mengenai situasi lingkungan.

Kapolsek Cugenang menegaskan bahwa kegiatan patroli malam ini dilaksanakan dengan penuh dedikasi dan profesionalisme guna memberikan perlindungan yang maksimal kepada masyarakat. "Kami siap sedia 24 jam untuk memberikan respons cepat terhadap setiap laporan atau kejadian yang membutuhkan tindakan dari pihak kepolisian," tambahnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Cugenang juga mengapresiasi kerjasama dan partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung kegiatan patroli malam. "Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan dan kerjasama dari seluruh elemen masyarakat. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Diharapkan dengan adanya kegiatan patroli malam yang intensif, Polsek Cugenang dapat mencegah dan mengurangi potensi gangguan Kamtibmas, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan lebih tenang dan nyaman. Personel Polsek Cugenang akan terus melaksanakan patroli malam secara rutin sebagai bentuk komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.